

**Appel à candidature adressé aux enseignants de rang magistral
(Professeur et Maîtres de Conférences classe A)**

Dans le cadre du renouvellement du conseil scientifique de l'université de Béjaia, conformément à l'article 20 du décret exécutif n° 06-343 du 27 septembre 2006 modifiant et complétant le décret exécutif n° 03-279 du 23 août 2003 fixant les missions et les règles particulières d'organisation et de fonctionnement de l'université.

Les enseignants de rang magistral (professeur et maîtres de conférences classe A) titulaires désirant déposer leurs candidatures sont invités à se rapprocher du service des personnels de la faculté, afin de récupérer la fiche de candidature, et ce, avant le Jeudi 29 janvier 2026.

La participation de l'ensemble des enseignants de rang magistral est vivement souhaitée.

La date des élections et la liste des candidats seront affichées incessamment dans les différentes structures et sur le site web de l'université.

Béjaia, le Mercredi 14 Janvier 2026
Le Doyen de la Faculté

